



# 『帰ってきた！綾瀬あかしあ園ウルトラクイズ！！』

2月13日に全体行事『帰ってきた！綾瀬あかしあ園ウルトラクイズ！！』を行いました。本来は昨年12月に予定していた行事ですが、年末はインフルエンザ発生により延期となり、その分当日はとても盛り上がりました♪

内容は、綾瀬あかしあ園にまつわるクイズを早押し・〇×・ジェスチャー当ての3つのジャンルで出題。A・Y・Sの3つのチームに分かれ、希望するクイズに参加していただきました。ジェスチャー当てクイズは、施設長・主任・看護師・事務員が出題。

体を張った(！？)ジェスチャーに、皆さんも笑顔になりながら「なんだろう??」と一生懸命考えていました。〇×クイズは正解者のみ次に進めるルールでしたが、激戦の末に最後は1名の方が残るという結果に！最後まで正解した方もとても嬉しそうでした♪

早押しクイズでは、出題されるとすぐに「ピンポーン！」と早押しボタンの音が鳴り、一番の盛り上がりを見せました！全てのクイズが終わり、得点を集計すると3チーム同点という驚きの結果に!! その為、急遽早押しクイズを1問だけ出題し、正解したチームを優勝としました。最後は接戦の末、Yチームの皆さんが優勝となりました！閉会後に記念写真を撮ると、皆さんとっても嬉しそうな表情をされていました。



## 編集後記

今年度もあっという間に、残りわずかとなり、職員も利用者の方々も、日々の一秒一秒を大切にしながら過ごしています。あと残り少ない期間ではありますが、利用者の方々と過ごす一日一日が充実した日となるようにしていけたらと思います。

(田中 記)

平成26年度

第35号

綾瀬あかしあ園 足立区綾瀬7-2-5 Tel03-5682-7272

2015年2月25日発行



あいのわ福祉会

# Ayase River Times

みんなで「ほっと、いっしょに、いきいきと」  
～安心・信頼を大切に 共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します～



施設長 横内 康行

二月を迎えて更に多忙

もう2月も後半になり、次年度へ向けて多忙な毎日が続いています。

まだまだ寒い日が続いているが、お陰様で今年は、今の所インフルエンザや風邪では大きな悩みが無く安定した状況で推移していることが何よりです。

利用者さんの中にはそろそろ施設異動が近づいてきたので、少し不安や心配し始めている人もおりますが、全体的には相応に落ち着いた雰囲気となっています。

3月に入ればより具体的な計画が見えて来ますので、安定した状況が続くよう努力していきたいと思っています。

ご家族の皆様にも同様の不安等があるとは思いますが、利用者の皆さんを始め、保護者の皆様の協力も頂きながら、職員も一緒に精力的に環境準備にあたります。ご支援ご協力をお願いいたします。

最後の記念撮影(#^.^#)

サービス管理責任者 森 哲也

今年度も残り約1ヶ月を残すところとなりました。本当に月日が経つのは早いですね～。今の綾瀬のメンバーでいられるのも残りわずか・・・という事で、記念に全体撮影会を行いました。この日に向けて休まず調整された方、おしゃれして参加された方等様々です。残念ながら欠席された方も何名かいましたが、皆さん、綾瀬あかしあ園でのそれぞれの思いを込めて、素敵な笑顔を見せてくださいました。撮った写真是、加工してもらい、保護者会から全員の利用者にプレゼントされる予定です。一足早くこんな感じ～を載せてます。



## 各グループの活動報告



### 1グループ

1グループは今回、2月の3大イベントを堪能しました。

まずは節分で、1・2グループ合同豆まき大会。思い思いに作ったお面を被って鬼は～外、福は～内と、豆をまきました。お蔭で鬼は逃げ、綾瀬あかしあ園に幸せが訪れました。

それから、最近すっかり関東に定着した恵方巻き作りを行いました。

キュウリやタマゴ、カニカマ等々の具をくるくる巻いて出来上がりです。

出来上がった吉方巻きは給食の時に皆さん願い事をしながら？食べました。

最後は、バレンタイン。今回はチョコブラウニーを作っています。形にするのは中々難しかったのですが、味はとってもおいしかったです。

3月もたくさん楽しい事がありそうですね。



### 2グループ



2月はやっぱりバレンタイン！2グループでは今年は、チョコ作りではなく、お菓子のリップにチョコを使ってデコレーションを行いました。チョコを湯煎して溶かしたらスプーンでくってリップに塗り、その上にマシュマロやバナナチップ、マーブルチョコ等をそれぞれが好きなように乗せてトッピングしました♪マーブルチョコでカラフルを作る人や、ある物を全部乗せて豪華を作る人、反対に1種類にこだわってシンプルを作る人など、1人1人の性格や個性が出た面白くて素敵なお菓子が出来上がっていました。



### 3グループ



2月は、節分の豆まきと調理でトリュフ作りを行いました。豆まきでは、創作活動で作った鬼のお面をかぶりました。職員が鬼の格好をして出てくるとびっくりする方・怖がる方もいましたが、豆を投げ楽しく参加しました！！

トリュフ作りでは、チョコレートを砕いたり、溶かしたりなどの作業を行いました。出来たトリュフは男女に分かれて交換し、交換したものを皆さん美味しいそうに食べていました。



### 4グループ



4グループでは先日、全体創作活動で調理を行っています。内容は、カットしたフルーツ等にチョコをつけてデコレーションする『チョコレートフォンデュ！』湯煎するチョコはみんなで手袋をして、細かく碎きました。皆さん好きなフルーツやマシュマロにたっぷりチョコを浸けて、甘たっぷりのおいしいチョコフォンデュになりました。甘いものが苦手な人は、自分が作ったチョコフォンデュを好きな人にプレゼント！相手の方が喜ぶ顔を見て、とっても嬉しそうでした。

